

## BULLETIN de PARIS No. 2007 – 10

DATE DE PUBLICATION: 9 mars 2007  
DATE EFFECTIVE: 4 avril 2007

### INTRODUCTION DE LA CLASSE D'OPTIONS SUR ACTION NYSE EURONEXT

Sommaire:

Ce bulletin informe les membres du lancement et des spécifications d'une classe d'options sur l'action NYSE Euronext.

Conformément aux dispositions de l'article P/M1.1.1 du Livre II des règles particulières applicables aux marchés réglementés français et dépendant du succès de l'offre de NYSE, Euronext Paris SA a décidé l'ouverture sur le MONEP, à compter du **4 avril 2007**, d'une nouvelle classe d'option portant sur les actions de la société NYSE Euronext.

- La classe d'options de type américain NYSE Euronext (NY1) sera créée avec les échéances **Avril 2007, Mai 2007, Juin 2007, Septembre 2007, Décembre 2007, Mars 2008, Juin 2008 et Décembre 2008.**

Web site: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

**Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands**

Les caractéristiques de cette classe d'options sont les suivantes :

	Option de type américain
<b>Code ISIN de l'action</b>	US6294911010
<b>Mnémonique</b>	NY1
<b>Quotité</b>	100 titres
<b>Echéances</b>	<p>Les négociations portent sur huit échéances glissantes : 3 échéances mensuelles, les 3 trimestrielles suivantes du cycle <b>mars, juin, septembre, décembre</b>, et les 2 semestrielles suivantes du cycle <b>juin, décembre</b>.</p> <p>Les options peuvent être négociées ou exercées jusqu'au jour de bourse correspondant au <b>3<sup>ème</sup> vendredi du mois d'échéance</b>.</p> <p>L'ouverture d'une nouvelle échéance est effectuée le premier jour de bourse suivant la clôture d'une échéance.</p>
<b>Heures de Cotation</b>	<p>Les cotations s'effectuent selon les horaires suivants :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 9h00 à 17h30 C.E.T. dans le carnet d'ordres central et</li> <li>• 9h00 à 18h15 C.E.T. pour la négociation de bloc</li> </ul>

Pour tout complément d'information concernant ce bulletin, merci de bien vouloir contacter Equity Product Management Paris (01.49.27.59.64) ou votre Chargé de Clientèle chez Euronext.liffe.

Web site: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

**Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands**

## PARIS BULLETIN No. 2007 – 10

ISSUE DATE: 9 March 2007  
EFFECTIVE DATE: 4 April 2007

### INTRODUCTION OF AN INDIVIDUAL EQUITY OPTION CLASS ON NYSE EURONEXT

#### Executive summary

This Bulletin informs members of the introduction and the specifications of the NYSE Euronext option class.

Pursuant to Article P/M1.1.1 Book II of Specific rules applicable to the French regulated markets and depending on the success of the offer by NYSE, Euronext Paris SA has decided to create a new option class on NYSE Euronext shares, to begin trading on MONEP on **4 April 2007**.

- The American style option class NYSE Euronext (NY1) will be created with the **April 2007, May 2007, June 2007, September 2007, December 2007, March 2008, June 2008 and December 2008 maturities.**

Web site: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

The **Euronext Derivatives Markets ("Euronext.liffe")** include the markets for derivatives operated by Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris and LIFFE Administration and Management, referred to respectively as the Amsterdam, Brussels, Lisbon, Paris and London markets.

**Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands**

The characteristics of this option class are:

	American style option
<b>Share ISIN Code</b>	US6294911010
<b>Mnemonic</b>	NY1
<b>Contract Size</b>	100 shares
<b>Expiration Month</b>	<p>Eight maturities: 3 monthly, the following 3 quarterly (<b>March, June, September, December cycle</b>) and the following 2 half yearly maturities (<b>June, December cycle</b>) are available to trade.</p> <p>The option can be traded or exercised until <b>the third Friday of the expiry month</b>.</p> <p>New expiry months are opened on the first trading day after a maturity expires.</p>
<b>Trading Hours</b>	<p>Trading happens during the following hours:</p> <p>9:00 am – 5:30 pm CET in the central order book and</p> <p>9:00 am – 6:15 pm CET for block trading</p>

For further information in relation to this Bulletin, members should contact Equity Product Management Paris (+33 1.49.27.59.64) or their Account Manager at Euronext.liffe.

Web site: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

The **Euronext Derivatives Markets ("Euronext.liffe")** include the markets for derivatives operated by Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris and LIFFE Administration and Management, referred to respectively as the Amsterdam, Brussels, Lisbon, Paris and London markets.

**Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands**